

Gobernador Pierluisi decreta un día de duelo por fallecimiento del sargento Edwin Maldonado García

(25 de julio de 2023)- El gobernador de Puerto Rico, Pedro R. Pierluisi, decretó un día de duelo por el fallecimiento del sargento Edwin Maldonado García, por lo que las banderas de todas las dependencias gubernamentales permanecerán a media asta mañana, miércoles 26 de julio de 2023.

"El sargento Edwin Maldonado García sirvió a Puerto Rico por más de tres décadas vistiendo el honroso uniforme de la Policía de Puerto Rico. Estoy sumamente agradecido por su trabajo en el servicio público protegiendo a todos los puertorriqueños y las puertorriqueñas. El sacrificio, la entrega y calidad humana lo acompañaron hasta su último suspiro. Mis respetos y condolencias a su familia, allegados y compañeros policías. Confío en que Dios los fortalezca en este momento de pena", sostuvo el gobernador.

El sepelio del sargento Edwin Maldonado García se llevará a cabo el miércoles y el sepelio será el jueves en Arecibo.

Igualmente, mañana se decretó duelo por el fallecimiento del subsecretario del Departamento de Recreación y Deportes, Ricardo Amon.

###